

# ISC Club

Bern



Ab 1970 werden im internationalen Studenten Club der Universität Bern Konzerte und Party's durchgeführt.

Ab den 90er Jahren wurde der Club auch für nicht studierende geöffnet und wurde so zum festen Bestandteil des stadtberner Kulturlebens.

Das ISC ist unweit der Schützenmatte auf der auch die bekannte Reitschule steht beheimatet. Obwohl mitten in der Stadt gelegen, stehen genügend Parkplätze auf der „Schütz“ und dem weiter stadtauswärtsgelegenen Park- and-Ride Neufeld zur Verfügung.

Die Veranstaltungen werden auf zwei Etagen durchgeführt. Im Parterre befindet sich die Bar und im ersten Stock hat es eine kleine Bühne.

Im Programm sind meistens unbekannte Bands aus dem in- und Ausland zu finden.

Besonders erwähnenswert sind die originel gestalteten Monatsplakate und obwohl die alles andere als idealen Konzerträume der glasklare- und druckvolle Sound.

[Website](#)

